

自己紹介

初めまして、12月から酒田市飛島の地域おこし協力隊として着任しました、粕谷玲緒(かすやれお)と申します。

まだまだ飛島の方言に苦戦していますが、地域の方々と関わりながら、様々な活動に挑戦していきたいと考えています。

これから活動内容や飛島の情報を「協力隊通信」を通じて発信していきます。飛島の皆さま、酒田市の皆さま、どうぞよろしくお願いたします！



島での新鮮な体験

とびしま総合センターでは輪投げ大会や餅つき大会といったイベントがあり、ご参加されていた島民の方々と一緒にイベントを楽しむことができました。

たくさんの方から声をかけていただき、島民の方々と交流の大事な足掛かりになりました。



12月の大雪

12月21日未明、飛島で大雪が発生し、地域おこし協力隊として除雪を行いました。県道の一部が通行止めとなり、多くの方々が復興に努めました。

現在では、飛島小中学校前の県道が片側通行可能となり、12月の大雪の影響が消えつつあります。

Tobishima 協力隊通信 令和6年 4月



食

飛島では特に食べ物が印象的で、新鮮な海の幸を堪能しています。島民の方々から水揚げされたばかりの魚介類や、地元でとれた新鮮な野菜をいただく機会があり、とても美味しかったです。この「とれたて」の美味しさは、飛島でしか味わえない、特別なものです。

都会の喧騒から解放され、自然との調和を感じながら、日々新たな経験を楽しんでいます。



令和5年度 酒田市 地域おこし協力隊 & 集落支援員 活動報告会

2月8日、酒田市 地域おこし協力隊 & 集落支援員 活動報告会を、酒田市ひらたタウンセンターのシアターOZで開催しました。

報告会の様子はYouTubeで公開されています。下記URLまたは2次元コードから閲覧できます。

https://youtu.be/RAa4P_e-hLs



2次元コード



YouTubeでアーカイブ動画公開！